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▲環境局局長邱騰華（右五）和中聯辦副主任黎桂康（左五）致送紀念
品予歷屆香港珠三角工商界聯合晚會執行主席和副主席

【本報訊】香港廣東社團總會日前在會所接待中聯辦
副主任黎桂康，協調部部長沈沖、副部長范瑞方等。出席
座談會的有該會正副會長、正副主席等。

廣東社團主席王國強代表總會簡介近期工作情況。他
表示，新一屆會董在就職前得到彭清華主任及其他中聯辦
領導接見，對新班子寄予厚望，並提出四點希望。在新舊
班子移交的過渡期，我們謹記彭主任對該會的期望，以
「四個繼續」指導會務，求同存異，平衡各方力量，使得

各項會務如期落實，包括 6．23 就職典禮，慶祝國慶 60
周年一系列慶祝活動，以9月1-3日的三場文藝活動最為
熱烈，效果也最好。通過三場演出，進一步增強與團體會
員的凝聚力，而且擴大了總會在社會上的影響力。9．27
的鑽禧繽紛賀國慶巡遊嘉年華，廣東社團是唯一的贊助機
構。

沈沖在講話中充分肯定廣東社團所作出的貢獻。並提
出幾點希望，（1）為香港的繁榮穩定繼續做出努力；（2
）積極參與關心香港的社會事務，支持特區政府依法施政
；（3）擴大總會凝聚力，做好團結鄉親的工作；（4）進
一步增強與內地的交流，繼續支持內地新一輪經濟建設。

黎桂康對廣東社團也提出幾點希望：（1）要充分發
揮總會的凝聚力，通過社團首長的網絡，將廣東省21市
在香港的粵籍社團團結在一起，樹立總會的形象，擴大廣
東社團影響力。（2）希望總會多組織一些有益的活動，
通過活動推動社團工作的開展，發揮集體的力量，形成強
有力的團隊，務求將總會的工作推上新的台階，創出新局
面。（3）希望社團首長要互相支持，優勢互補，以老帶新，
使新生力量成長，展示社團活力。

廣東社團創會主席余國春也表示，廣東社團多年來在
各位社團首長的鼎力支持下，不斷發展壯大，在未來的日
子決不辜負大家的希望，繼續為國家、為社會作出貢獻。

出席座談會的還有：首席會長沈廣河，會長葉樹林、
林建岳，副會長李子良、鄭澤權，副主席唐學元、李歡、
王賜豪、霍震宇、許學之、余鵬春、梁昇、陳強、方文雄
、蘇傑開，秘書長楊志紅，常務副秘書長謝浪、葉振南，
榮譽顧問徐莉。

黎桂康沈沖對廣東社團提新希望

【本報訊】香港培華教育基金常務委員
會主席霍震寰，日前在灣仔皇朝會宴請第58
期中國高級公務員經濟管理研討班一行。

霍震寰表示，歡迎各位參加 「第58期中
國高級公務員經濟管理研討班」的學員蒞臨
香港考察、交流、研討。在未來兩周的課程
裡，大家將有機會進一步了解香港的政治、
經濟、社會等，我先祝大家學有所成。

他指出，培華10月底在南沙舉辦了 「第
2 屆中國發展論壇」。這一次的論壇以 「超
越金融海嘯──金融海嘯對中國發展的長遠
影響」為題，從深層次探討
這場由次按危機引發的金融
海嘯，除了經濟金融的領域
外，文化教育、政治理念、
科學科技等領域將如何應對
。北京大學副校長海聞在席
間表明，未來中國經濟的發
展動力，是來自新城市化建
設為重點的內需。

他的觀點，正好說明了
內地多個二線城市起步較晚
，目前仍有很大的發展空間
，而在眾多產業當中，物流
業最直接影響各行各業的運
輸成本及競爭能力，其重要
性日益彰顯。特別是經歷了
多起突發性的公共事件後，
「應急物流」的概念開始受

到關注。所謂的 「應急物流
」，是要追求時間效益最大

化，把災害損失及不利影響減至最低。但是
，在加快應急物流體系建設的時候，首先要
處理好時效性與經濟性的關係，在追求高效
的同時，克服運作成本和代價高昂的缺陷。

他續說:這期研討班以 「應急物流」為重
點，可以說是走對了路。物流業作為香港的
四大經濟支柱之一，在這方面有着寶貴經驗
。我們希望能從經濟的角度，系統地協助大
家了解香港的物流事業，也歡迎在座各位把
自己的經驗和大家分享，取長補短，締造雙
贏。

【本報訊】順德聯誼總會胡兆熾中
學為慶祝管樂團成立十周年，日前在新
界荃灣大會堂演奏廳舉行 「十周年音樂
會」。

是次公演，內容十分豐富，樂曲包
括 ： 百 老 匯 歌 劇 ， Procession of the
Nobles， The Phantom of the Opera
（歌聲魅影），及電影《魔盜王》音樂
選段等。

該管樂團於 1998 年正式成立，現
已發展至有六十多名成員的規模，音樂

總監兼指揮：薛學泉；客席指揮：杜緻
豪，並邀得袁楚航擔任薩克管獨奏。

過往十年，樂團於公開比賽，屢獲
殊榮，並多次應邀作公開演出，包括於
2004 年、2006 年及 2008 年參加 「香港
青年音樂匯演比賽」獲中學組銀獎、
2004 年及 2006 年代表香港前赴韓國及
澳門出席第十三屆及十四屆 「亞太管樂
節」作交流演出、2008 年於 「香港和
悅管樂團音樂會」作表演嘉賓，甚獲好
評。

【本報訊】由香港潮屬社團總會主辦，為
期一周的 「第六期粵東地區高級管理人員香港
培訓班─婦女事務管理及領袖培養」專題課程
，於日前圓滿結束，近四十位學員為粵東各市
分管婦女事務的婦女骨幹和成功的女企業家獲
頒結業證書。

香港潮屬社團總會首長向學員頒結業證書
，並接受出席之會董及嘉賓的熱烈祝賀。

今期培訓班由科技大學教授黃健輝、龔亞
平、杜維真等多位講師親身授課，共同探討
「香港婦女工作發展及資源分配」、 「家族資

產管理」、 「以服務為本，喚醒社會關注女性
權益」、 「職場中的性別問題」、 「理性與非
理性決策」以及 「建立高效的團隊」等多個課
題，並得到平等機會委員會、香港女工商及專

業人員聯會、香港婦協、婦女動力基金、香港
婦女發展聯會及香港基督教女青年會等多個機
構的支持，順利地完成整個培訓專題。

潮屬社團總會創會主席陳偉南在結業禮上
表示，潮屬社團總會為配合和推動家鄉社會經
濟的發展，於去年七月首次開辦粵東地區高級
管理人員香港培訓班，成立了培訓基金和專責
的培訓委員會，得到社會各界的大力支持。他
並說，是期培訓班的研討主題是婦女事務管理
及領袖培養，一方面提升婦女素質與專業知識
水平、促進婦女骨幹交流及女性人才培養，讓
學員學習和了解香港的政治、經濟環境及社會
情況；另方面，通過學習交流，加深粵東四市
各部門之間的認識，攜手合作。亦期望學員回
到家鄉後，能夠運用這次所得的經驗，積極提

升管理水平，造福家鄉人民。
潮州商會會長許學之稱，潮州商會長期以

來，積極地為會員及鄉親拓展商機，推動國際
貿易，加強與各界的聯繫和合作。同時，商會
將粵東的經濟發展情況向全球，特別是在香港
進行大力的宣傳。潮州商會本屆會董會特地增
設了內地事務委員會和社會事務委員會，就是
為了更有效地推動商會的會務發展和加強與各
界的互動交流。

出席結業禮的嘉賓有：香港科技大學商學
院院長鄭國漢及夫人、大學發展部高級經理朱
健照和經理沈慧文、香港科技大學社會科學部
訪問學者杜維真；香港女工商及專業人員聯會
執行委員會委員區艷龍；出席的潮屬首長及會
董還有：蔡衍濤、余潔儂、許瑞良、陳幼南、
劉宗明、林輝耀、葉樹林、胡楚南、許瑞勤、
楊文波、邱子成、陳生好等。

【本報訊】香港工業總會日前聯同香港
生產力促進局及珠三角工業協會在廣東省東
莞市舉辦2009年第八屆香港珠三角工商界聯
合晚會暨 「港商升級轉型新商機研討會」。

環境局局長邱騰華，中聯辦副主任黎桂
康、東莞市市長李毓全，以及海關總署廣東
分署副主任趙民等應邀出席主禮。晚會並獲
得香港貿易發展局、香港中華廠商聯合會、
香港出口信用保險局、香港總商會、東莞外
商投資企業協會和東莞工商聯協辦，場面盛
大。

工總主席孫啟烈致辭說金融海嘯觸發全
球經濟陷入倒退，主要以出口市場為主的港
商立即受到海外市場萎縮、訂單急劇減少的
打擊，珠三角更是受到危機衝擊最為嚴重的
地區。所幸的是，中央政府、特區政府、廣
東省政府和珠三角各地政府採取了多項有效
的政策措施協助港商應對。廣大港商亦同聲
同氣、團結一心，積極面對危機帶來的挑戰
，在危機中尋找新的機會。

孫啟烈表示，今天一眾港商 「再聚東
莞 共創商機」，交流營商心得、共謀未來
發展，一起體現香港珠三角工商團體的凝聚
力、體現香港人面對困難百折不撓、銳意進
取的精神。他續說： 「整體經濟雖然見到復
蘇跡象，但危機尚未結束，有不少企業仍在
盡力支撐。因此，我們希望粵港兩地政府能
夠繼續採取有力的政策措施，扶持企業走出
危機，從而促進整個大珠三角地區經濟的長
遠發展。」

工總副主席兼珠三角工業協會主席劉展
灝指出： 「東莞是最多港商聚集的地方，在
外部經濟危機與內部成本高漲等因素的雙重
打擊下，企業的低成本優勢逐漸喪失。企業
和政府都努力尋求方案，協助企業尋求新出
路。我們希望與廣大工商界朋友團結一致，
分析局勢走向、調整經營模式與增長方式，
積極轉型升級和擴大內銷，提高企業自己的
競爭力，以尋求新一輪機遇，為更好的發展
做好準備。」

順德聯誼總會胡兆熾中學
音樂會慶賀管樂團10周年

香港廣西社團總會昨日在報章上刊登支
持政改建議的聲明，常務副會長王惠貞昨日
在座談會上亦表示該會全力支持政改方案，
呼籲社會各界理性討論，求同存異，凝聚共
識，確保香港政制能夠依從循序漸進，健康
發展，為香港的長期繁榮穩定作出鋪路。

黃靜文則多謝該會常務副會長、副會長
、理事、委員邀請出席座談會。她在座談
會上向聯會成員簡介二○一二年行政長官
及立法會產生辦法諮詢文件的背景及簡要情
況。

她講解完畢後又聽取及回答該會來自會
計師、基層等不同組別的總會成員提出問題

。常務副會長蘇國興表示支持政改發展，政
改建議方向總體是正確的，大家應該贊成並
集中討論政府提出幾個方案中的細節是否有
商榷之處。

黃靜文回應表示，二○○七年人大常委
會作出《決定》，二○一二年並不實行行政
長官和立法會雙普選，不過兩個選舉辦法可
以修改，所以她十分贊同蘇國興副會長的意
見，大家應該集中討論兩個選舉辦法應如何
修改，以達致政改更加民主化，為日後的普
選鋪路。

她又表示，要爭取將來有雙普選或落實
雙普選，與現時二○一二及二○二○年兩個

選舉辦法如何修改，令其更具民主化沒有衝
突，甚至可以說是相輔相成的，現時大家應
該集中處理兩個辦法，如何令選舉更具民主
化。

至於功能組別方面，根據人大的決定，
二○二○年才是立法會普選，距今還有十一
年讓大家去討論現時社會上提出的各種方案
，普選要合乎《基本法》規定，要循序漸進
，均衡參與的原則，亦要合乎國際上公認，
普選要合乎普及和平等的原則。她相信大家
抱着求同存異的心，一齊去討論現時社會上
提出不同的方案，定可凝聚共識，想出一個
方案去普選立法會。

政制事務局副局長黃靜文主講

廣西社團政改座談會順利舉行廣西社團政改座談會順利舉行
香港廣西社團總會昨日假旺角帝京酒店舉行政改方案座談會，

政制及內地事務局副局長黃靜文應邀擔任主講嘉賓，為該會講解二
○一二年行政長官以及立法會產生辦法的諮詢文件，並聽取該會會
員的意見。

本報記者 黃穎雅（圖、文）

▲

王惠貞（左七）代表總會致送紀念品予黃靜文（左六）

▼黃靜文（左）出席座談會，聽取該會成員意見

▲ 廣東社團
總會接待中聯辦
領導一行，賓主
合照。前排右五
為中聯辦副主任
黎桂康

▼中聯辦協
調部新任部長沈
沖講話，對廣東
社團總會提幾點
希望

工總組團東莞出席研討會

培華霍震寰宴研討班學員

潮屬社團婦女領袖班結業

▲培華教育基金常務委員會主席霍震寰（左三
）接受學員致送紀念品 （本報攝）


